

Les personnes âgées préparent leur kermesse

Saint-Jean-de-Monts — Une kermesse au sein d'un Ehpad n'a rien d'extraordinaire, sauf quand elle est organisée par les résidents eux-mêmes. À Ernest-Guérin, elle aura lieu samedi 20 mai.

L'initiative

Depuis six mois, ils sont onze résidents de l'Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Ernest-Guérin à travailler sur la préparation d'une kermesse : Louise, Martine, Jacqueline, Mariette, Alma, Raymond, Jeannette, Emma, Odile, Marie-Jo et Dominique.

« Il est courant, dans notre société, de considérer la personne âgée entrée en institution comme grabataire et inutile, alors qu'elle a une farandole de capacités qui ne demandent qu'à s'exprimer, indique Fabien Fadelli, animateur social au sein de l'Ehpad. C'est pour cela que j'ai répondu favorablement à la demande des résidents qui souhaitent organiser une kermesse, mais en leur disant que ce serait eux qui allaient tout préparer, de A à Z. Ils redeviennent ainsi les acteurs principaux de la collectivité. Mon rôle n'a été que de leur faciliter la tâche. »

Création de commissions

Pour préparer ce grand moment, les résidents se sont retrouvés tous les mois dans des commissions, durant lesquelles chacun exposait ses idées et ses propositions. « Il y a eu des moments de rigolade, d'autres avec coups de sang », mais le projet se concrétise enfin.

« Cela nous rappelle notre jeunesse », commentent Louise et Marie-Jo. « Nous avons hâte d'y être », ajoute Odile.

Martine s'inquiète un peu, « car c'est un engagement sérieux. J'espère que nous arriverons à nous en sortir car la tâche a l'air diffi-



Aidés de François Papin et Fabien Fadelli, animateurs à l'Ehpad, Louise, Martine, Jacqueline, Mariette, Alma, Raymond, Jeannette, Emma, Odile et Marie-Jo (avec Dominique absent sur la photo) vont organiser une kermesse au sein de l'établissement.

cile. Heureusement, Fabien Fadelli et François Papin, nos animateurs, nous ont bien aidés ! »

Dix stands prévus

Non seulement les résidents ont préparé cette kermesse, mais ils vont tenir les stands. Mariette, Raymond et Bruno accueilleront les visiteurs, tandis que Martine, Jeannette et Emma s'occuperont du snack et de la restauration.

Parmi les stands, Marie-Jo propose la pêche à la ligne, Jacqueline une course en sac, Odile un billard hollandais, Louise la roue de la fortune, Marie-France le tir au but, Alma sera au chamboule-tout. Dominique animera l'après-midi.

Sans oublier un stand de vente d'objets réalisés lors de l'atelier tricôt avec l'association de bénévoles Point de rencontre.

« Dix stands au total sont pro-

grammés, accessibles à tout public, reprend Fabien. Les visiteurs sont les bienvenus pour venir boire un verre. » De nombreux lots sont en jeu. À travers cette kermesse, l'établissement s'ouvre aussi à l'extérieur.

Samedi 20 mai, de 14 h à 19 h, à l'Ehpad Ernest-Guérin, chemin des Plumets. Entrée gratuite et ouverte à tous.